

Estudiantes de la carrera de Enfermería, quienes cursan la asignatura Administración y Liderazgo de los servicios, organizaron una actividad en la que pusieron a prueba su capacidad y creatividad, desempeñando diversos roles que deberán asumir durante su futuro ejercicio profesional.



Docentes y estudiantes de enfermería posan para la memoria gráfica de la a

Esta actividad fue encabezada por las maestras Meregilda Familia, directora de la Escuela de Enfermería, quien dictó una conferencia sobre la humanización de los servicios de salud, y Virtudes Méndez, responsable de la mencionada asignatura.

En su conferencia, la maestra Familia hizo énfasis en la necesidad de que el personal de enfermería brinde un trato humanizado a los pacientes, y en que la vocación debe ser un elemento primordial de quienes se forman en esta área de la salud.

Los estudiantes entregaron reconocimientos a las maestras Meregilda Familia, Virtudes Méndez, Juana Paulino, Edith Ramírez, Luz Esperanza Marrero, Luz Melania Uribe, Carlíxta de Jesús, y a Yesenia Sánchez, una de sus compañeras más destacada por su responsabilidad y humanismo.

# Estudiantes de enfermería organizan actividad, poniendo a prueba su capacidad de administración y liderazgo

Escrito por Rafael Paez

Jueves 07 de Diciembre de 2017 11:14 -

---



Una actividad que se realizó en el aula de la enfermería de la Universidad de la Habana, donde se reunió a los estudiantes de enfermería para discutir sobre la importancia de la administración y el liderazgo en el ámbito profesional.

# Estudiantes de enfermería organizan actividad, poniendo a prueba su capacidad de administración y lider

Escrito por Rafael Paez

Jueves 07 de Diciembre de 2017 11:14 -



# Estudiantes de enfermería organizan actividad, poniendo a prueba su capacidad de administración y lider

Escrito por Rafael Paez

Jueves 07 de Diciembre de 2017 11:14 -

Maestras y estudiante que fueron reconocidas por los organizadores del evento

